

## Cambio en la Secretaría General del CIHEAM

*Se ha producido el cambio provisional en la Secretaría General del CIHEAM al haber fallecido, el pasado día 2 de enero de 2018, el Secretario General del CIHEAM, Cosimo Lacirignola.*



HORIZONTAL |



ORG.INTERNACIONALES|  
CIHEAM

08.01.2018

El Presidente en funciones del CIHEAM, Mohamed Sadiki, será el nuevo Secretario General de forma provisional, al haberse producido el fallecimiento del hasta hace unos días Secretario General, Cosimo Lacirignola, del Centro Internacional de Altos Estudios Agronómicos Mediterráneos (CIHEAM). A finales del pasado mes de julio de 2017, al Secretario Cosimo Lacirignola, le fue detectada una grave enfermedad.

Cosimo Lacirignola dedicó gran parte de su vida profesional como ingeniero agrónomo al CIHEAM. Durante más de 15 años desempeñó el puesto de Director del Instituto Agronómico de Bari (I.A.M.B.), uno de los cuatro institutos de los que dispone el CIHEAM.

Durante tres años compatibilizó su puesto como Director del I.A.M. de Bari con el de Secretario General interino del CIHEAM, siendo posteriormente elegido por unanimidad en el Consejo de Administración celebrado en Antalya, Turquía, en el año 2016 para desempeñar este puesto.

Inició su mandato al frente del CIHEAM, el 1 de enero de 2017, cumpliéndose el día de su fallecimiento el primer año de su mandato.

El pasado 12 de diciembre se celebró en París la 139ª reunión del Consejo de Administración (C.A.) del CIHEAM, donde a propuesta del propio Cosimo Lacirignola, se nombró como Secretario General interino al Administrador Principal español, Sr. D. Placido Plaza, que inmediatamente pasó a desempeñar las funciones que se le habían encomendado interinamente.